



廿日市市立佐伯中学校 令和3年度

【自律】学校だより

ホームページ <http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/>

学校教育目標：「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」「みんなの笑顔があふれる居心地のいい」学校づくり！

12月号 (No.9)

令和3年

12月1日 (水)

感動した 2年ぶりの「文化祭」

10月30日(土)に、「みんなが主人公～魅せろ!佐伯魂～」をスローガンに行われた文化祭は、佐伯中の生徒のみなさんの素晴らしさを実感できた文化祭となりました。体育祭と並行しての練習、準備だったにもかかわらず、完成度の高いものに仕上げたみなさんを誇りに思います。オープニングの生徒会執行部による寸劇とテーマに沿った動画は、みんなが楽しめ、ワクワクしました。1・2年生の合唱コンクールは、凛とした雰囲気の中で、堂々と歌っている姿が印象的でした。3年生のボディパーカッションは、昨年度よりも更に質が高くなり、真剣さをひしひしと感じました。吹奏楽部にとっては引退コンサートとなった演奏は素晴らしく、もっと聴きたくなる演奏でした。途中、播本先生と山本先生のサプライズにびっくりしましたね。格技場では、美術部や教科等の作品が展示され、一生懸命に取り組んでいる様子が浮かんでくるようでした。当日だけでなく、本番に向けて仲間と何かを創り上げていく過程が、実はとてもかけがえのないものだと感じてくれていれば嬉しいです。

○今日は文化祭がありました。歌や縦割りで1組が勝ったり、吹奏楽部の演奏の時先生が歌ったり、2年生が前に出たりしてとても面白かったです。(1年)

○今日は文化祭でした。今までやってきたことを全力で出せたので良かったです。部活もやり終わった後の達成感がうれしくて、とてもいい思い出になりました。(1年)

○今日は文化祭でした!練習の成果を発揮できた良いステージでした。(2年)

○私はリズムがとても苦手だから、ダンスとかとても下手です。それなのに、こんなに上手にボディパーカッションができてうれしかったです。昨年よりみんなで合わせられたと思います。(3年)

○ボディパーカッションを本番も覚えてなくて、ところどころ失敗したけど、何とか成功してよかったです。1年生の手伝いをしていたら、ものすごく感謝されてうれしかったです。最後の文化祭、楽しかったです。(3年)

○文化祭、めっちゃ緊張して頭真っ白になって、間違えまくったんですけど、できる限り頑張ろうと思って、めっちゃ音が大きく出せるように手をたたきまくりました。何とかなってよかったです。先生、歌上手かったです。(3年)

○文化祭は、やっぱり本番では緊張して上手くできなかったけど、楽しかったです。一番印象に残ったのは、播本先生と山本先生の「糸」でした。最高でした!(3年)



※カラー版は、佐伯中のホームページでご覧いただけます。

楽しかった 学年別「体育祭」

スローガン「みんなが主役～魅せろ!佐伯魂～」

11月4日(木)に2年生,5日(金)に1年生,9日(火)に3年生の体育祭が行われました。昨年度は,体育フェスティバルでしたので,2年ぶりの開催となりました。計画では6月に行われるはずだったものが延期となり,11月に学年別という形での開催となりました。練習時間は短かったのですが,走ったり跳んだりする生徒のみなさんの様子を見ていますと,学年別とはいえ,体育祭ができたことは本当に意味があることだと思いました。感染予防のため,全学年そろって・・・というのは難しく,盛り上がり欠けるのではないかと心配しました。しかし,どの学年も真剣そのもので,手に汗握るような場面がたくさんあり,このような形でも体育祭を実施できてよかったと思います。この体育祭を通して学んだことを,日々の学校生活に生かしてほしいと思います。そして,来年こそは,全学年一緒になって体育祭ができることを強く願っています。

【結果発表】

総合優勝 2組集団
学年優勝 1年2組
学年優勝 2年2組
学年優勝 3年2組



感動をありがとう!

私は,仲間達と団結する力のすごさを感じました。1種目の大縄では大差をつけられ負けてしまいました。しかし,跳んでいる最中,皆で声をかけあって,ミスがあっても励まし合っていて,みんなが楽しい気持ちで跳べて良かったです。綱引きでは全勝して,次のリレーで頑張ったら勝てるという希望が生まれ,皆のやる気と団結力がさらに上がっていくのを感じました。結局リレーで挽回できず負けてしまいましたが,このメンバーで最後の体育祭を,悔いの残らないよう,全力を出し切れたので満足です。(3年)

【体育祭や文化祭を通して成長したこと】(1年)

- ・みんなでやりとげられた。楽しさ,優勝,感動を学んだし,沢山いい所もみつけることができた。
- ・最後まであきらめずにやり切ることが大切だと知りました。
- ・体育祭は最初はめんどくさいと思っていたけれど,実際にやってみると楽しかった。物事はやってみないとわからないと思った。
- ・リレーなど,みんながつないだものを,最後までつなぐことが大切だということが分かった。

